

« Plus jamais seul(e) » lutte contre la solitude des seniors

Pour prévenir et lutter contre l'isolement des personnes âgées, la Fédération ADMR du Jura, l'association ADMR de Beaufort-Orbagna et la commune de Cousance s'associent pour créer une équipe citoyenne sur la commune.

En 2018, la Fédération ADMR du Jura a adhéré à Monalisa (Mobilisation nationale de lutte contre l'isolement des âgés) avec pour objectif de lutter contre l'isolement des personnes âgées. Deux modalités d'action sont promues par la mobilisation Monalisa : coopérer sur les territoires, afin de créer des convergences entre les acteurs impliqués et déployer des équipes citoyennes composées de bénévoles visiteurs souhaitant s'investir dans cette lutte.

C'est dans ce cadre que Cousance et l'ADMR ont décidé de travailler ensemble, pour créer une équipe citoyenne engagée dans la lutte contre la solitude et l'isolement. Les bénévoles visiteurs iront en binôme rendre visite aux personnes qui le souhaitent, de manière régulière. Ce service a



La convention de partenariat a été signée le 1^{er} octobre Photo Progrès/DR

pour objectifs de rompre la solitude et de recréer du lien. Cette équipe citoyenne portera le nom « Plus jamais seul(e) à Cousance ».

« La crise sanitaire que nous traversons, met en lumière la problématique de l'isolement et démontre la nécessité de se mobiliser en

faveur des plus fragiles. À Cousance, au moins une quinzaine de personnes sont isolées et demandeuses de lien social. Pour répondre à ce besoin, des visites, gratuites, seront assurées par des bénévoles cousançais formés et accompagnés par les professionnels de l'ADMR », indique Christan Bretin, le maire de Cousance.

Afin de concrétiser cette collaboration, la commune de Cousance et la Fédération ADMR ont signé, le 1^{er} octobre, une convention de partenariat, en présence de Christian Bretin, maire de Cousance, de Thomas Scève, directeur de la Fédéral, Geneviève Vi-

vant, présidente de l'Association ADMR de Beaufort, de Marika Guilleme, chargée de développement à la fédération ADMR du Jura, et de Laure Girard, assistante technique développement et des bénévoles visiteurs de l'équipe citoyenne.

Renouer des liens de proximité

« La lutte contre l'isolement a toujours été une priorité pour le réseau ADMR qui s'appuie sur des valeurs fortes de proximité. La finalité de Monalisa est de mobiliser les citoyens. Cette mobilisation, avec et pour les personnes âgées qui souffrent de solitude, doit permettre de renouer des liens de proximité, indispensables à la cohésion sociale. Nous sommes très heureux de ce partenariat avec la commune de Cousance : les débuts sont très prometteurs et nous démontrent qu'il y a de réels besoins et de vraies envies d'agir concrètement et localement pour lutter contre l'isolement », indique la présidente de la fédération ADMR du Jura.

De notre correspondant
Benjamin GRAPPE

Tél. : 03.84.47.26.31